



Chantons la fraternité – étape 1

publié le 21/10/2022

Jeudi 20 octobre, les élèves de 5eD de M. Moreau ont accueilli toute la matinée le chanteur compositeur Makja dans le cadre d'un projet commun « Chantons la fraternité » organisé avec la Ligue de l'enseignement et le CAMJI. Ils ont commencé par découvrir le chanteur et son univers avant de se lancer dans l'écriture de leurs premiers textes en suivant ses conseils. Nous avons hâte d'écouter le résultat !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.